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　６月30日をもちまして会長の職を退任いたします。
　この１年間会員の皆様、そして関係の皆様には大変お世話に
成りまことに有り難うございました。厚く御礼申し上げます。
　ＲＩ会長のテーマ「ロータリー：変化をもたらす」そして池上ガ
バナーのスローガン「ＴＡＫＥ ＡＣＴＩＯＮ」のもと、私の合言葉は「進
んで参加しよう」１本で進めさせて頂きました。
　お陰様で例会出席率が80％を超える日が13日も有り、又地区大
会・ＩＭの公式行事、家族会・クリスマス会・青雲会等の懇親の
場にも大勢の方のご出席を頂きました。これも偏に会員の皆様のご

理解、ご協力の賜物だと感謝しております。改めまして御礼申し
上げます。
　その中で、「進んで参加しよう」と皆様にお願いしておきながら、
本当に参加しやすい環境作りが出来ていたのか、楽しい例会運
営が出来ていたのか、反省点がいっぱいです。次期岸会長には
是非とも楽しい笑顔あふれる例会作りにご尽力を賜ればと思ってい
ます。
　次期は大森ガバナー補佐就任・ＩＭ開催・台南訪問と行事が目
白押しですし、今期より準備がスタートし2020年には菊池ガバナー
が就任され、地区大会の開催・その上創立60周年の記念式典
が待ち受けています。この重要局面を乗り切るには、引き続きの
皆様の絶大なるご支援・ご協力が不可欠と成りますので、何卒ご
理解の程お願い申し上げます。
　最後に成りましたが、つたない会長を支えて頂きましてありがとう
ございました。皆様のご健康・ご多幸をお祈り申し上げて退任の
挨拶とさせて頂きます。

この１年を振り返って

末　吉　誠　一

会　長

　６月末日をもちまして2017-2018年度岡山西RC第57代幹事を終えま
す。準備期間とも言える副幹事の１年間同様、夢中で取り組むうち
に終わりを迎えることができました。幹事は例会が終われば息をつく
間もなく直ぐに翌週の準備へと気持ちを切り替える。このことの繰り
返しです。また、例会以外の行事が有れば並行して心を傾けなけ
ればなりません。これを仕事として捉えれば大変なことかもしれません。
期限までにと急かす取引先の方やクオリティを求める怖い上司が眼
を光らせていると思うとぞっとします。しかし現実のところは、我クラ
ブには幹事のすべきことを解り易く、そして優しく教えてくれる諸先輩
方が居られ、頼みごとを笑顔で快く引き受けてくれる仲間が居るの

です。すべきことが出来たかどうかを自身で評価することは出来ませ
んが、皆様のおかげで１年間を無事終えられたという実感で私の心
が満たされているのは事実です。私が幹事をしていて、とりわけ司
会進行をしていて言葉を噛むたびにこう思いました。芸人では食っ
ていけないなと。末吉会長のように柔軟に駄洒落で切り抜けることも
できず皆様の中には大変もどかしかった方も居られたのではないかと
思います。また、例会やその他の行事におきましても失礼な振舞い等、
多 ご々ざいましたら、どうかご容赦ください。
　最後に、幹事をさせていただいて色 な々経験もでき、他クラブと
の交流もでき、仲間も増え、と良いこと尽くしなのですが、一番良かっ
たこと、一番の収穫と言えるのは会員の皆様に接する機会が格段
に増えたことです。例会、理事役員会、各種行事、ことある毎に
顔を合わせ、電話で話し、メールを送り、受け取り、多くの会員と
意思の疎通を図ることが出来ました。幹事を終えても持ち続けられる
宝ものをいただいたのです。会員の皆様、幹事は終えますが引き
続きこれまで通り、いえこれまで以上にご指導、ご鞭撻賜りますよう
お願い申し上げます。１年間誠にありがとうございました。

幹事を終えて
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23日（月） ●第１回クラブ協議会

○５月７日
末吉会長、岩居幹事　本日ご講演いただきます、一般財団法人　岡山農山村地域研究所　代表理事　村上 進通様を
歓迎いたします。本日はどうぞよろしくお願いいたします。
利守　忠義君　村上さまを歓迎いたします。岡山県の行政、農政に卓越され、全農中央会会長として県内の農産品、特に米、
果実、和牛について調査し、書物を出版されておられます。県内の多くの宝物を見直され、将来の子供達の為に豊かなふ
るさと郷土づくりにがんばっていらっしゃいます。我々 も県民愛をもっと強く持ちたいと思います。今後の益々 のご活躍をお祈りい
たします。
菊池　捷男君　①村上進通さまを歓迎いたします。私の岡山県収用委員会時代、たいへんお世話になりました。②先日は
山陽新聞社で催された金婚式の祝いの会にご招待いただき、松田さんの見事なスピーチをきかせていただきました。感謝し
ております。
衣笠　和孜君　御無沙汰致しております。村上様、今日は卓話楽しみにしております。
小原　範夫君、川端　英男君、黒田　岳司君、重田　雅彦君　村上様、本日はお越し下さいましてありがとうございます。
お話し楽しみにしています。
山本　篤憲君、千原　多美子君　４月23日、ふく田さんでの青雲会では、皆さまのおかげで楽しい会になりました。ありがと
うございました。
浅間　義正君　柴田様、先般（４/28日）、私の親族の結婚式がこちらANAクラウン 宙の間でおこなわれました。当日はホテ
ルの皆様のすばらしいおもてなしの対応と柴田様の身に余るご配意を頂き当人達のみならず親族一同大変よろこんでおります。
ありがとうございました。
髙柴　正悟君　昨日５/６（日）の山陽新聞のサン太タイムズに、岡山県国際の記事にて私どものデンティストナウ（DNOW）
のお話を載せていただきました。
柴田　公房君　臼井先生へ　先日は生後5ヵ月の娘に素敵なお花をいただきありがとうございました。家内も大変喜んでおりま
した。
岩居幹事　先日21日から26日まで松江市で開催されたFIMBA（フィンバ）バスケットボール世界大会に行ってきました。結果
はオーバー40が韓国、オーバー50がロシア、オーバー60がロシアの優勝でした。オーバー60の決勝戦はアメリカ－ロシア戦で、
身長２メートル以上の選手がコート上に何人もいて大変迫力がありました。今回の目標の１勝は達成しましたが、相手が同国
東京のチームでしたのでちょっと複雑な心境です。会員の皆様、ご迷惑をおかけいたしました。小山副幹事、ありがとうござ
いました。
○５月14日
末吉会長、岩居幹事　㈱山陽新聞社　運動部 部長　飯田陽久様を歓迎いたします。本日はご講演よろしくお願いいたします。
利守　忠義君、千原　多美子君、山下　日出夫君、黒田　岳司君　飯田様を歓迎致します。本日の卓話、楽しみにし
ています。
小原　範夫君　運動部 飯田部長、今日はお越しいただきありがとうございます。楽しい話しよろしくお願いします。
松田　正己君　本日は弊社の方へお越し頂きます。どうぞよろしくお願い致します。大歓迎いたします。

重田　雅彦君　山陽新聞社訪問をさせていただくのを楽しみにしています。
菊池　捷男君　最近の会社法を書いたレポートです。お帰りの際お持ち帰りくだされば幸いです。
○５月28日
末吉会長、岩居幹事　①本日ご講演いただきます、ボランティアグループおひさまクラブ 代表　浅間 玲子様を歓迎いたします。
本日はどうぞよろしくお願いいたします。②黒田　岳司会員へ　大阪へ行っても益々 のご活躍を祈念いたします。本年度はプ
ログラム委員長として大活躍され大変助けられました。特に、駅長としての多忙な時期にも我クラブの為に貴重な時間を費や
しプログラム委員長としての使命をまっとうされました。しかも、本年度のプログラムスケジュールをすべて完成させていただいて
のご転勤です。本当にありがとうございました。③黒田会員の後任の半田充彦様と、ビジターの岡山RC　中島義雄様を歓迎
いたします。
橋本　信洋君、山下　日出夫君、道廣　司君、永瀬　忠亮君、金盛　智君、黒田駅長様、岡山駅勤務ご苦労様でした。
お世話になりました。大阪でもお元気で頑張って下さい。
浅間　義正君　おひさまクラブの皆様へ　皆さん以上に私が緊張しているかもしれません。楽しい講演と歌を期待しています。
頑張って下さい。
菊池　捷男君、黒田　岳司君、重田　雅彦君、山下　日出夫君　本日の講師の浅間玲子さま　お話を楽しみにしております。
平野　隆茂君　浅間様の歌がお上手なのに感心しました。また曲が素晴らしかったです。
千原　多美子君、石丸　桂司君　おひさまクラブ　浅間さま、皆さま、楽しみです。よろしくお願いします。
坂元　徹君　合同例会懇親会の100円争奪じゃんけん大会（全員参加）で見事勝ち抜き、賞金は岡山西クラブとしてスマ
イルしました。
佐藤　睦子君　会員の松田様のおはからいで、５月14日職場訪問を山陽新聞社へ行かせて頂きました。参加会員皆様が
楽しく、有意義な見学をさせて頂き、本当に有りがとうございました。
重田　雅彦君　山陽新聞社訪問、勉強になり楽しかったです。松田さん、ありがとうございました。
小原　範夫君　先日（５/14）はお忙しいところ職場訪問で山陽新聞社にお越しいただき有難うございました。翌日の山陽新
聞朝刊に掲載しました写真のコピーを、山陽新聞社松田社長からことづかりました。まだお受け取りでない方は会場入り口に
置かせていただいていますので、ご参加戴きました方は是非お持ち帰りください。
利守　忠義君　平成29酒造年度全国新酒鑑評会に於いて金賞を受賞いたしました。これからも一層の品質第一に努力し
てまいります。今後ともよろしくお願いいたします。
千原　多美子君　利守さま　新酒鑑評会金賞受賞、おめでとうございます。
末吉会長　川端会員へ　甥の結婚式への御出席有り難うございました。おかげ様で素晴らしい式が出来ました。
上野　正義君　先週、静岡の久能山東照宮にまいってきました。徳川家康を祀ってある神社です。日光の東照宮と同じよう
な国宝の豪華な社殿でした。身長155センチ 体重60キロの小柄な体格でありながら、全国統一、二百四十年の太平の世を作っ
た人物とは想像できませんでした。宝物殿は大変質素な物ばかりで落胆しましたが、創業者は贅沢していませんでした。半面、
分家の尾張徳川家の徳川美術館には国宝がたくさん有ります。この落差は大変参考になりました。またそれについて拙文を
書いてみます。

7月の行事予定

幹　事　岩　居　　博合同夜間例会が開催されました

　５月 22日（火）18時 30 分より、岡山城 RCとの合同夜間例会が
開催されました。昨年に続き２年連続となりますが、今年は岡山城
RC の例会場であるリーセントカルチャーホテルにお招きいただいての
合同例会でした。つまり今年は岡山城 RC がホストとして例会、懇親
会をすべて企画準備し、我々岡山西 RC 会員を迎えていただいたわ
けです。我クラブからは他クラブでの夜間例会にも拘らず総勢 32 名
の会員が出席し、岡山城 RC 会員の皆さんから心のこもった歓迎をう
けました。
　例会は岡山城 RC 藤井会長の点鐘で始まり～それでこそロータリー
～を両クラブ会員共に歌い、各々のクラブの出席報告に続いて、幹
事より出席会員の紹介が行われました。我クラブは菊池ガバナーノミ
ニーデジグネート、大森次期ガバナー補佐、末吉会長をはじめとした

理事役員に続きテーブルごとに会員の氏名と所属が紹介されました。
簡単な幹事報告の後、菊池ガバナーノミニーデジグネートにご登壇い
ただき、ご挨拶と乾杯のご発声で会は懇親会へと移りました。
　懇親会では「利きビール」、「ビール早飲み競争」、「じゃんけん大会」
といったゲームが実施され大変な盛り上がりを見せました。そして、ゲー
ムの合間にも会場内のあちこちで両クラブの会員が料理を食べなが
ら、あるいはお酒を片手に談笑し親睦を深め合っておりました。
　あっという間に時間は経ち、末吉会長の閉会挨拶に続き、恒例の
～手に手つないで～で閉会となりました。岡山西 RC 会員、岡山城
RC 会員共に会を満喫すると同時に合同例会が次年度以降も永く継
続されることを願って会場を後にしたようです。
　ご出席、ご協力いただいた会員の皆様誠にありがとうございました。

職業奉仕委員長　佐　藤　睦　子職場訪問

　今年度の職場訪問の報告をさせていただきます。
　出席希望33名中26名の方がご参加くださり、2018年５月14日に
例会後、山陽新聞社に伺わせていただきました。
　江口さんによる社内のご案内、そしてビデオでのご説明をいただき、
編集局では24 時間態勢で、世界のニュースの対応に当たっていらっ

しゃり、多くの皆様のご苦労とご努力で紙面が出来上がっている事
が良くわかりました。
　最後になりますが、19 階の食堂で岡山の市内の全貌を見ながら
コーヒーを頂き、とても有意義な時間を過ごさせて頂きました山陽新
聞社様に心より感謝申し上げます。　　

●第１回理事・役員会
●休会（海の日）

２日（月）
16日（月）


